

Ante el devastador incendio sufrido en nuestra comarca, y siguiendo instrucciones de las autoridades competentes, debemos recordar que **existe prohibición expresa de hacer fuego fuera de los lugares habilitados para ello.**

Asimismo se recomienda no realizar en estos días de máxima calor fuego, ni barbacoas, ni similares, debido al alto riesgo de incendio en el que nos encontramos (Se ha declarado la Alerta roja por los responsables de protección civil).

Asimismo y aún caso de hacerse fuego en los lugares habilitados (que reiteramos nuestra recomendación de no llevar a cabo), deberá realizar con la máxima precaución, y tomando todas las medidas de prevención posibles.

Recordar que es nuestra responsabilidad el respetar estas normas, y evitar incendios como el que hemos sufrido en estos días."